



Enfin du neuf !

Ouverture d'un tea-room au village p.3

photo : Romain



Ecole

Courrendlin aura sa nouvelle école p.5

Source : D.Karaiskaki Architecture

Sommaire

village : pages 2 à 4
école : pages 5 à 7
divers : pages 8 à 10

Courrendnews

Édité par : Matias, Misak, Nahom, Romain et Théo

Vendredi 26 novembre 2021
2830 Courrendlin

prix 2fr50

RFJ

Logo RFJ

Interview

4 élèves sur RFJ

4 élèves sont allés à la radio de RFJ. Il ont été interviewés en direct sur la matinale vendredi 26 novembre. La journaliste s'appelle Marceline Michon. p.6

Élève spéciale

Une élève bâloise dans notre classe

Nous avons accueilli une élève de suisse-allemande à Courrendlin pendant un jour. Elle a dû écouter sa visite à cause d'un cas positif p.7

Ultracourts

Des films d'animation à l'école

La classe participera au concours de l' Ultracourt. On espère gagner un prix pour la cagnotte de la classe et pour les courses d'école. p.7

5ème vague

A l'école, les cas se multiplient

Dans notre classe ce matin cinq camarades manquaient à l'appel car ils avaient des maux de ventre et toussaient. On espère que ça n'est pas le virus. p.6

Un BURGER KING à Courrendlin



photo : Misak

Un Burger King va ouvrir dans le courant du mois de décembre à Courrendlin. Il sera situé dans le nouveau centre commercial. Certains habitants du quartier ont décidé de faire opposition à cause des potentielles odeurs d'huile et des nuisances sonores dues aux heures de fermetures car ils ont des enfants en bas âge. A la base, le projet devait voir le jour en 2018, les oppositions n'ont été levées qu'au courant 2021. Les travaux ont commencé début novembre et finiront normalement fin décembre. L'ouverture est prévue avant Noël. Cela risque de faire une concurrence majeure à l'autre géant du fast-food installé à Delémont. Les habitants, eux, sont impatients de pouvoir comparer ces deux chaînes de restauration rapide. P.4

Ouverture et fermeture en moins de deux mois

Le restaurant Kebab de Courrendlin ferme ses portes pour des raisons financières. Notre journaliste Nahom T. a mené l'enquête pour savoir pour quelles raisons ce restaurant est resté ouvert si peu longtemps. Un employé lui a expliqué que la crise sanitaire liée au virus de la Covid en serait la principale cause. Retrouvez son reportage complet. p.3



Photo : Nahom

Courrendlin invite Rebeuvelier à l'école

9 élèves de Rebeuvelier ont dû venir à Courrendlin car leur classe a dû fermer. Il ne reste à Rebeuvelier plus que 5 années scolaires ce qui fait 30 élèves. Retrouvez l'avis de Romain L. élève de 8P qui dit : "Je trouve que c'est complètement stupide d'avoir fait une nouvelle halle de gym à plusieurs millions de francs pour ne pas l'utiliser". p.5



Photo : Matias

Le village se prépare à fêter Noël

Malgré l'arrivée d'une nouvelle vague du virus, Courrendlin se prépare pour Noël et les décorations arrivent gentiment. Les sapins ont été placés dans différents endroits du village, notamment vers les écoles et devant la commune. Ne reste plus qu'à les décorer. Ce qui se fera ces prochains jours avec l'aide des cantonniers. Les guirlandes électriques multicolores viendront également éclairer la rue principale.



Photos : Romain et Nahom

